

FDP im Römer

WIR DÜRFEN NICHT TEIL DER LOGISTIK EINES KRIEGES SEIN

31.03.2022

Nach Recherchen des Hessischen Rundfunks dient der Flughafen Pulkovo in St. Petersburg auch zur militärischen Nutzung. Yanki Pürsün, Fraktionsvorsitzender der FDP-Römerfraktion, sagt dazu: „Ein indirekte Beteiligung der Stadt Frankfurt darf nicht Teil der Logistik dieses völkerrechtswidrigen Angriffskrieges werden. Mit den neusten Erkenntnissen ergibt sich ein heikles Bild für Frankfurt.“

Weiter sagt Pürsün: „Ich fordere die städtischen Fraport-Aufsichtsratmitglieder Peter Feldmann und Uwe Becker auf, die neuen Umstände in diesem Gremium aufzuklären. Es muss zeitnah Klarheit geschaffen werden.“